



## 順調な スタート！！

新学期を迎えて1週間が経ちました。全校児童が気持ちも新たに3学期のスタートを切りました。教室を回ってみると、3学期のめあてが掲示されています。「算数をもっと頑張りたい。」「字をていねいに書きたい。」「なわとびをもっと上手に跳べるようになりたい。」「係の仕事を頑張りたい。」「友だちにやさしくしたい。」など、3学期の学校生活を充実にするためのめあてが書かれていました。自分のめあてを達成するためにも、健康に留意し、『自分で考え』『自分で決め』『自分から行動する』3学期にしてほしいと思います。

### 【 3学期の目標を発表しました 】

1月12日（木）に放送集会を行いました。本来は始業式場で、全校児童を前に発表するところですが、コロナ対策のため、給食の時間に放送で行いました。充実した3学期にするための目標を堂々と発表することができました。

2年  
代表児童



4年  
代表児童



6年  
代表児童

51日間の短い3学期ですが、1日1日を大切に過ごしたいと話していました。

### 【 大寒 】

大寒とは「最も寒さが厳しい時期」という意味です。二十四節気の24番目の最終節で、冬を6つに分けたうちの6番目の節気。毎年1月19日～2月3日頃にあたります。今年は、1月20日～2月3日になります。1年の最低気温もこの大寒の時期に記録されることが多く、まさしく冬の最後の山場です。しかし、この時期はただ寒いだけでなく、寒さの中にも少しずつ春の気配を感じるようになります。「三寒四温」という言葉があるように、寒い日が3日続くとその後4日は暖かくなり、寒暖を繰り返しながら徐々に暖かくなっていきます。大寒を乗り越えれば次の節気は立春。暦の上では春になります。

### 【お知らせ】 1月後半の行事予定

※コロナ感染症対策のため変更になる場合があります

19日（木）PTA 専門委員会（書面にて）

26日（木）校内なわとび記録会（1・3・5年）

27日（金）校内なわとび記録会（2・4・6年）

B4日程 My学習の日

（プレハブより校舎への引っ越しのため）

※ 校内なわとび記録会は、今年も感染拡大防止のため、保護者の参観はできません。ご理解の程、よろしくをお願いします。



※ 30日（月）より、児童昇降口・職員玄関が以前の場所に戻ります。

職員室・校長室は2階になります。